Lourdes war der Höhepunkt

Baarer Alphornbläser ziehen Jahresbilanz

Baar (ad) Zur Jahreshauptversammlung mit turnusmäßigen Neuwahlen trafen sich die Mitglieder der Baarer Alphornbläser am Samstag im Proben-Vorsitzender Lorenz raum. Klostermair begrüßte 17 der 33 Mitglieder. Mit der Verlesung des Protokolls des Vorjahres und dem Kassenbericht oblagen Hildegard Klostermair die ersten Tagesordnungspunkte. Dabei wurde deutlich, dass der Zuschuss zur Lourdesfahrt am Vereinssäckel nicht ganz spurlos vorüber gegangen war.

Keine Probleme gab es bei den turnusgemäßen Neuwahlen, da sich alle Amtsinhaber wieder zur Verfügung stellten und per Handzeichen in ihren Ämtern bestätigt wurden. So konnte in rekordverdächtiger Zeit zum Rückblick auf das abgelaufene Jahr übergegangen werden.

Der bisherige und neue Vorsitzende Lorenz Klostermair hatte sich wieder viel Arbeit gemacht und eine Beamerpräsentation mit zahlreichen Fotos zusammengestellt. "In halb Europa" sei man unterwegs gewesen, so Klostermair. Neben einer professionellen Probe mit Musikprofessor Ralf Denninger, einem Konzert mit der Blaskapelle Biberbach und zahlreichen Geburtstagsständchen war man mit Besuchen von Alphornbläsertreffen, dem Bezirkskonzert in Friedberg und Auftritten mehreren Augsburger Christkindlmarkt aktiv. Sogar ein Casting beim Bayerischen Fernsehen unter der Reihe "Mia san mia" hat es gegeben. Auch wenn die Baarer Bläser dort nicht zum Zuge gekommen waren, sei es doch ein schönes Erlebnis gewesen.

überragenden Höhe-Den punkt für 2011 stellte allerdings die Fahrt nach Lourdes dar. Zusammen mit weiteren Alphornbläsern spielten die Baarer vor der großen Kathedrale, vor der die Lichterprozession der mehreren Tausend Gläubigen ende-

Ähnlich aktiv wie 2011 wird man auch heuer sein. Termine für Auftritte in Nürnberg, Geburtstagsständchen Christkindelsmärkte stehen bereits fest, ebenso die Teilnahme Alphornbläsertreffen in Aretsried, Balderschwang und am Lünersee. Neu im Team ist Christa Dageförde, womit nun neun Bläser zur Verfügung stehen. Zu einem angedachten Vereinsausflug zusammen mit den passiven Mitgliedern wird sich die Vereinsführung noch Gedanken machen.



Die Führungsmannschaft der Baarer Alphornbläser (von links): Anita (Kassenprüfer), Lorenz (Vorsitzender) und Hildegard Klostermair (Schriftführerin, Kasse), Konrad Balleis (Kassenprüfer) und Arthur Miller (stellvertretender Vorsitzender). Foto: Wilhelm Wagner